# LA PROTESTA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

PORTE PAGO SUSCRIPCION MENSUAL Incluso el SUPLEMENTO \$ 2.50

Número suelto 10 Cts.

Bedacción, Administración y Talleres: Perú 1537.—U. T. 0478 B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA— Giros y Valores a M. Torrente

# LO QUE QUEDARA

Mostros pasaremos, generaciones enteras pasarán, la historia segui-ra anotando en su cronología eterna muchos hechos, buenos y malos, aña-diendo día a día nuevas rágimas en donde los venideros han de encontrar etimiulos y experiencias para dirigir su rumbo.

Hada se pierde. Cada uno de nuestros actos tiene un trascendencia

que tépenas somos capaces de sospechar, el menor de nuestros gestos pue de modificar una vida, torcer una existencia hacia el bien o hacia el mal de modificar una vida, torcer una existencia nacia el nello o nacia el man-lah, si tuviscemos condenica de las repercusiones posibles de nuestra conductal... No siempre la tenemos, sim embargo debemos conformar muestra vida como si la tuvieramos, obrar siempre según la maxima ética que desse que nuestros actos puedan convertirse en regla universal. Cristo 16 dijo de un modo, Kant lo expresó con otras palabras, pero iempre queda en pie el: "No hagas a otros lo que no quieres que los creo fe hama".

malos, pueden ser lo uno y lo otro, según su educación, según su volun-tad, según sus intereses también. Pero en un ambiente en donde el homand no sague provecho de la maldad, será bueno. De ahí que nosotros o interés en crear una minoría revolucionaria consciente tengamos tanto interés en crear una minoria revolucionaria consciente y moralmente superior, como en producir un ambiente en donde no sean posibles in útiles tantos actos perversos como hoy tienen curso entre las gentes. Habiéndonos elevado sobre muchas miserias, subiendo cuán mal virimos y qué bien podríamos vivir, comprendiendo que este valle de lagrimas podría cómvertirse en el paraíso de la leyenda, aspiramos a una transformación profunda de los individuos y de la sociedad. Y luchamos por realizar esta aspiración, cóm lo que no hacemos si no proseguir una veta, roja que corre a través de la historia y que reivindica la libertad y la túticità desde los tiennos más remotos, nor un camino de martirolojusticia desde los tiempos más remotos, por un camino de martirolo o y de abnegaciones infinitas.

L'Veremos nosotros realizado el sueno de nuestros anhelos?

eremos mostros resacado el salem de meseros amietos; e grato que esó chera, no es lo esensial. Nuestra misio y nuestro consisten en combatr sin descanso por ese ideal de superación. Se demasiado egositás si no nos movissemos más que por la ambición char-nosstros los frutos del propio esfuerzo. Ningúa apostolado de consistencia de la c

# F. O. Local Bonaerense

### Mitin regional por la liberación de Radowitzky

El domingo 17, fecha señalada por la F. O. E. A., se llevará a cabo el mitin regional para exigir de las autoridades constituídas la inmediata libertad del prese que lleva 20 años de encierro en el presidio de Usbuaia. La nueva jornada dará empuje a la justiciera campaña que los anarquistas y los hombres de sanos sentimientos vienen agitando en el seno del pueblo. Sin duda tendrá la virtad de comover los corxones que ambigan de la virta de comover los corxones que ambigan de la virta de comover los corxones que ambigan de la virta de comover los corxones que ambigan de la virta de comover los corxones que ambigan de la virta de como verta el combo en consecuencia de la virta de como de la virta de la virta de como de la virta de virta

La F. O. Local Bonaerense, con el propósito de reconcentrar las fuer-zas para ese día, exhorta a las organizaciones adheridas, grupos afines y a todos los hombres que aman la libertad, a que hagan toda la propagan-da que el caso requiere. A continuación damos el recorrida de la continuación da continuación da continuación de la continuación da continuación de la continuación da continuación de la continuaci

damos el recorrido de la manifestación que se efec-

Punto de concentración: Plaza Constitución, a las 16 horas. Punto de partida de las columnas parciales: Primera: Sale de B. Mitre 3270, a las 14.30 horas, por ésta a Pueyrre-

dón, Jujuy, Independecia, Entre Ríos, Garay, a Plaza Constitución. Segunda: Sale de Necochea 1835, por Olavarría, Patricios, Defensa, Garay, a Plaza Constitución.

EL CONSEJO LOCAL

Weight a final content de attention on the control of a street of the present of the control of

# VOLUNTAD

Que surja en los hombres la voluntad de ser libres y los caminos ha-ia la libertad serán abiertos y los obstáculos vencidos y los problemas

Vale mucho la inteligencia, vale mucho el corazón: la comprensió Vate mucho la intelligencia, vale nucho el cerrazon; la comprension y el razonamiento son diones inestimalites; la le es una de las bases de toda aspiración, el carácter elevado y digno es una de las condiciones del presetifismo. Todo ello es necesario a nuestra eran causa y todo debe ser suscitado en los hombres, esmeradamente desarrollado y cultivado en as espíritu y en su conducta cotibiana. Pero de que nos valdrára essa cualidades si raltase la palanea piara ponerlas en juego, el timón para distincia el como de la contra con

arquistas y los nombres de la compose de la garras de la justicia histódel pueblo. Sin duda tendrá la virtud de commover nos consenios del pueblo. Sin duda tendrá la virtud de commover nos consenios del pueblo de la compose de la garras de la justicia histórica, al hombre due entregó su juventud y su libertad vindicando al pueblo que el 10 de mayo de 1009 fuera masacrado por las hordas policiales al mando del entones jefe de policia, Ramón Falcon.

Las organizaciones adheridas, al proletariado todo debe intensificar la propaganda; que desde y as e reconcentren las fuerzas para el objetivo que se persigue, que s

carácter se conjugará como por encanto y abrirá brecha, convertirá en fuerza lo que no era más que una posibilidad, en acción lo que sólo es-

umba y se descucaja. Sin duda alguna, en nuestra marcha hacia el porvenir son muchos s problemas de toda indole a resolver, muchos los obstáculos a superar. achas las resistencias que es preciso vencer. Pero ante todo y sobre todo los problemas revolucionarios son problemas de voluntad, de esfuerzo tenacidad. Los genios serán siempre bienvenidos y admirados entre no

Viejos recuerdos

NOTICIARIO

FOR India

FOR

Suma anterior	\$	1.231.60	
esé Luis	**	30	
. Merino		2	
. Mardones (Gral. Roca).	**	5	
E. Avilés (Dionisia)	**	3.20	
O. Panaderos de R. de Escalada. —Un jornal por			
asociado	**	191	
ista circulada entre compa- ñeros de Pergamino:			
lanuel Cándano	**	5	
no de Cudillero	**	2	
lamán García	**	2 _	

ya autor era una dama muy espiritual podian abandonar la vigilancia de uni materia de dibulo. en la Escuela indua-menta de dibulo. en la Escuela indua-restanda di buntanda de la casa de la casa de la calase en donde M Guillaume da ba lecciones se encontraba e el el etreer piao, en las bubardillas que iluminaban rentanas de bubarda. Reinaba alli, graventanas de bubarda. Reinaba alli, graventa en come de la casa de casa

De Brasado

LONSEJO JOCAL

COMPO tenina amuniciado levárona a cato de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Sondicio provincia de la Regiona de la Compo tenina amuniciado levárona a cato de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Sondicio de la Compo tenina amuniciado levárona a cato de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Sondicio de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Sondicio de la Compo tenina amuniciado levárona a cato de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Sondicio de valor de la Sondicio de Valor de la Cantro Compo tenina amuniciado levárona a cato de propaganda patrochardos por el Cantro Arte y Cultura y la Romanda por el Que atraviesa de generio de revolución de las secciones Buenca Aires Sus administrativa y la necedidad de artin de atender debedida el composito de composito de circursata de la montancia de los teninas de la Sondicio de la seccione de la composito de circursata de la montancia de la composito de circursata de la composito de circursata de la Composito de Cancrosa de este establectualmento volvieren de la composito de circursata de la composito de la seccione de la composito de circursata de la composito de circursata de la composito de la composito de circursata de la composito de circursata de la composito de la composito de la composito de circursata de la composito de la composito de la composito de circursata de la composito de la composito de la composito de circursata de la composito de la composi

# Pro Presos y Deportados Avellaneda Acta anterior y balance; nombra, miesto de la comissio; risforme de la misma; asuntos varios. En esto momentos es indispensable que todos concurran a los llamados de la avenaniació. C. Pro Presos

AVELLANDA

Concer ya al predictriade regional per la organización.

La COMISION máx per la organización.

La comisión acua en comisión económica que actualmente atraviesa fronte de la processo que tiene en transitación. y la desción que de inmediato económica que actualmente atraviesa fronte de la perfecto que de inmediato económica que actualmente atraviesa fronte de la perfecto de la versa polecia el na combimaria de la localidad. Hacemos este lhamado de solidaridad a los similectos de la N. O. R. A., e institutiones de vifa que este Comité tiene en circultagión en toda la región, para au polect esta comisión activa de la comisión de la nominera desvifa que este Comité tiene en circultación en toda la región, para au polect esta comisión de la comisió

dicha firma.

Bajo este bloqueo que los huelguistas, Bajo este bloqueo que los huelguistas, conjuntamente con los grenios nactarios, explorar consecuente de la cultura fes y todos los sindicatos de la F. O. R.

4. le aplican conscientemento, no queda la fa la empresa otro recurso que sobre clara forma de la cultura y conversaciones que se estra la consecuencia de la cultura cionar el conflicto, o plantar bandera de remate a todos los hierros viejos que

# General Motors CONSTRUCTORES DE CARRUA

Ha sido el presente un año por demás malo para la General Motors, y a la bue-na millonada perdida a consecuencia de la huelga debe sumarse al desprestigio de sus productos, y como si todo esto fuera poco, vemos que sus acciones hau sido las más castigadas en las recientes catástrofes de Wall Street. Será muy di-fiell que esta empresa se reponga de to-dos estos trasiornos y antes de que esto rezca hasta el recuerdo de la prepotente empresa, que en un momento de desva-rio soñó con llevarse por delante todo lo que significase una traba opuesta a

Hoy 16 conferencia en Pavón y Mi-tre Avellaneda, a las 17 horas. LA COMISION

## ASAMBLEAS Y REUNIONES

### O. ALBANILES Y ANEXOS

Lomas de Zamora
Invitamos al gremio a concurrir a la
asamblea que realizaremos el domingo
17. Los importantes asuntos a tratar reclaman la presencia de todos.
La COMISION

LA COMISION

O. ALBANILES Y A.

San Martin

Invitamos al greenio en general, sous y no socios, a la anambiea del do.

us y no socios, a la mambiea del do.

us y no socios, a la mambiea del do.

us y no socios, a la mambiea del do.

recen la presencia de codos.

Se minoritales autunos a tratar reeren la presencia de todos.

EL CONSPIN

LA COMISION

### OFICIOS VARIOS

Este sería el triunfo más grando que El domingo J7 a las 9 horas a pudiéramos conquistar, nuestro más fer seneral para tratar en primer successiva de condiciones que la configuración de Este sería el triunfo más granco este pudderamos conquistar, nuestro más fer-i general para tratar en primer termino (que nade traicione este hermoso mo. el piego de condiciones que ha de pre-include este hermoso mo. en a próxima cosecha; se invita a todos los trabajores, secios y no secios. Pedinos puntual asistencia da do que se de gran interior para tratar en primer termino en la próxima cosecha; se invita a todos los trabajores, secios y on secios. Pedinos puntual asistencia da do que penamos alquilar nuestro da que penamos alquilar nuestro da que penamos alquilar nuestro da comisión.

JES CARROCERIAS Y A. cata agrupación realizará un mitin la reunión que se resitarár el domingo 17, a las 8 horas, en ha la reunión que se resitarár el domingo 18, a las 9 horas, en México 2010, para del Canal (San Fernando), la ritatar la forma de organización de los obreros constructores de carros y de carrocería, en un solo organizamento. Esperamos que todos concuran.

F. O. DEL CALZADO La C. A. invita al gremio a la assiblea del domingo 17, a las 9 horas, Loria 1194, para tratar la siguiente den del din: Acta anterior; informe secretaria y correspondencia; informe nombramiento del delegado a la F.

nal se realizará el deningo 17 de noSan Martin
Invitames al gremio en general, socios y no nocios, a la nambes del do,
Invitames a las Portes de la Estada bra
debegados de la F. O. R. A. y comningo 17, a las 9 horas, en Belgrano

A. ANARQUISTA

A. ANARQUISTA

A. ANARQUISTA

A. ANARQUISTA

A. ANARQUISTA

A. ANARQUISTA

Comunicanes a since conponentes y a toque elsa editente particular del substitución de

OBREROS PANADEROS

Dilgramo

Para social trainr de me, loborar en algo nuestro mulestra, o mente carro de me de mente considera de la saumbias que realizaremos el saluto (5, a la sa barna en al saumbias que realizaremos el saluto (5, a la sa b horas en Gomentido in mombre da R. Perrya, La Van guardia, F. C. C. G., C. G., Contentar a J. Secando, S. Martin 1856 trainrá la siguiente orden del dia:

# REGIONA

### Actos por Simón Radowitzky

F. OBRERA LOCAL

Santa Fe Esta entidad inicia un ciclo de oferencias como actos prelimina conferencias, como actos premima-res del mitin regional que auspicia la F. O. R. A. para el día 17, en uro de la libertad de Radowitzky.

la P. O. R. A para el dia 17, en pro de la libertad de Radovitely.
Viernes 15, a las 18 horas, en las calles M. Candioti y Alem.
Domingo 17, a las 18 horas, gran dia mitine ni la plaza España, donde la Biblioteca, Oliden 2456.
Sabado 16, a las 2030 horas: Destros de la localidad.

en concurrir a este acto. EL CONSEJO

METAIUTSICOS

y ARCXOS

VINION CHAUFFEURS

ANAILLEA GENERAL DE CHAUF

AULIANEDA

AULIANE

pueblo en general que estas sociedades han organizado un mitin
de protesta pro libertad de Rado,
vitale, el domingo 17, a las 16 horas, en la Plaza de la Estación, donle shalharin un delegado de la F. O.
R. A. y varios canaradas.

LAS COMISIONES

AGRIPACIONES

AGRUPACION ANARQUISTA

San Fernando, Victoria y Tigre

mintantes de la F. O. R. A.
A los compañeros de la agrupación de Belgrano que se comprometieron a venir con los oradores, se
les pide puntual asistencia.

LA AGRUPACION

### F O DEL CALZADO

Por la libertad de Radowitzky,

combramiento del delegado a la F. O.
Diameranes, assuntos varios.
Diameranes, assuntos varios.
Diameranes, assuntos varios.
L'A COMISION

ALBANILES VALENASOS

OBJURANESOS

L'A COMISION

L'A COMISION

L'A COMISION

L'A COMISION

L'A COMISION

EL SECRETARIO

Juan P. PALACIOS

ción del local social Necochea 1335, a las 14.30 horas. — Es deber de ESTIBADORES UNIDOS Y OFICIOS VARIOS
Puerto Mar del Plata

### todos concurrir a este acto para exigir la libertad de Radowitzky. LA COMISION B. POPULAR "DARWIN"

Estas sociedades, asociándose mitin regional propiciado por la l O. R. A. para el 17 del corrient Valentín Alsina Esta entidad invita a los can

tros de la localidad.

Los trabajadores y el pueblo desen concurrir a este acto.

EL CONSEJO

La entrada es libre.

ras, en el teatro "Cervantes".

SS. de R. O. LADRILLEROS y A

O. PANADEROS, U. CHAUF.
FEURS, C. DE CARROS Y
O. O'ICHOU STATES

Quilmes

Se comunica a los trabajadores y gade de la F. O. P. de Buenos Aires, al pueblo en general que estas so, sobre el tema: "La mición de la reacción internacional, habira la reacción internacional, habira la reacción internacional, habira delegado de la F. O. R. A.

LAS COMISIONES

C. DE E. "LA VERDAD"

S. DE LOS TRABAJAD.

S. DE LOS TRABAJAD.

Cruz del Ele

Cruz del Ele

Conferencia que se realizará el domingo 17, en la esquina de la Avenida Alsina y San Martin, en la que hará uso de la palabra un delegado de la F. O. R. A.

Los trabajadores en general no

S. O. VARIOS

ferencias. Segunda: el sábado 16, a las 17

Avellaneda

Esta sociedad realizará dos con-

EL CONSEJO

LA COMISION

plaza San Martin, San Martin, F. C. S. Radowitzky. Harś uso de la C. A. — Se formară una columna labra un delegado de la F. O. P. que saldră del local de O. Panade-Buscos Aires, y esperamos que ros, Belgrano 687, hasta la plaza de F. O. Local Rosarina nos carrie la localidad, donde varios oradores compañero con el mismo fin.

### LAS COMISIONES

de Buenos Aires, a realizarse el fomonólogo cómico titulado: "¡Oh los solteros!".

LA COMISION

LA COMISION

LA COMISION

PANADEROS Y REPARTIDORES

Chacabuco

Conferencia que se realizará el describer y conservación de la conseción en tres actos, de Conferencia que se realizará el describer y consecuencia que se realizará el describer y consecuencia por la sucrete de Radovit ky. — La primera, en la plaza Ariemeto, a la virgue de a derecho "Casa del Pueblo".

Programa: Simfonia por la orques to pueblo por la suerte de Radovit ky. — La primera, en la plaza Ariemeto, a la virgue de la v

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta. — Subirá a escena el drama social en tres actos de E. Na-vas: "La guerra". — Himnos por la orquesta. I.A COMISION

Zotomingo II, am S lo Bossa, a Marciol, se in Rectio Cargo Conferencia en las calles 9 y 28, en solidaridad con Simón Radowitzky. Las COMISIONES

LAS COMISIONES

LA MANINISTRACION

## B. C. OBRERA Y O. VARIOS

. R. A., estas entidades realizarán

ortancia que el mismo reviste.

LAS COMISIONES

S. O. PORTUARIOS Y ANEXO

F. O. LOCAL
Mar del Piata
Secundando la campaña de agitatión propicada por la F. O. R. A.
pro libertad de Radowitzky, esta
Pederación realizará un acto público el domingo 17, a las 18 horas, en
las calles San Luis y San Martin.
Harán uso de la palabra un dele
gado de la F. O. R. A. y varios camaradas de la localidad.
A esta eato debe concurrir el nue:

LA COMISION.

LA COMISION.

y los trabajadores en general. EL CONSEJO

F O LOCAL

ganizada por este centro, con la cooperación del conjunto artístico "Luz en la Sombra" y aficionados de Buenos Aires, a realizarse el

Gran conferencia en solidaridad

vará a escena la obra de R. G. Pa-SS. PANADEROS, REPARTIDO.
RES, ALBARILES, MOSAISTAS.
CARPITATEDOS V. A.BAR.
CARPITATEDOS V.

A. A. SACCO Y VANZETTI, BAN.

El domingo 17 realizaremos un mitin y dos conferencias públicas, para interesar a los hombres de es-te pueblo por la suerte de Radowit-

OBREROS PANADEROS

CAMBIO DE AGENTE

desarrollará un tema cultural. EL CENTRO

El domingo 17, a las 18 horas, tración, se ha hecho cargo de

Por ausentarse de esa localidad

"TEMAS SUBVERSIVOS"

De Sebastián Faure

las 17 horas, donde hablară un de-legado de la F. O. E. A. sobre la personalidad y liberación de Simón Ridowitisty. Kāsperamos que los compañeros da la localidad y pueblos vecinos han de concurir a esta esto, por la misor revista. Dortancia que el mismo revista.

O. PANADEROS Y PORTURIOS

LA COMISION
OBREROS LADRILLEROS
San Martin
Adhiriéndo al mitin regional proles families numerossa.
Adhiriéndo al mitin regional pr

O. R. A. pa...

pro liberación de Radowitzky, invitan al pueblo en general al midication
que se realizará el día indicado, a
las 9 horas, frente a la farmacia
"Océanica", Hablará un delegado
de la F. O. R. Argentina.

LAS COMISIONES

LAS COMISIONES

A este acto debe concurrir el pu

S. O. VARIOS, O. LADRILLEROS

S. OFICIOS VARIOS

andando la iniciativa de la F.

Martes 19, a las 17 horas en salles Santa Fe y Godoy Cruz Jueves 21, a las 17 horas, en la

C. F. "ARTE V EDUCACION"

LA COMISION

METALURGICOS UNIDOS mana entrante para informar ai p

S. DE LOS TRABAJADORES

gado de la F. O. E. A.

Los trabajadores en general no
deben faltar a este acto de protesta sibado 16, a las 21 horas, en el say de solidaridad con el cautro de
Ushunia: S. Radowitcky.

LA COMISJON

S. O. VARIOS

S. O. VARIOS

S. O. VARIOS

S. O. VARIOS

LONDIFICATION CONTES P.

Velada teatral y conferencia, el grosar las columnas de la mantes
table de la S. Oficios Varios.

Programas: Hijos del Pauello, por la crountra la prisida y las injustes
la orquesta. — Subiria a escena el

COMPTE.

Velada teatral y conferencia, el grosar las columnas de la mantes
tación que realizaria la F. O. L.

Inacrense el domingo 17, para prote
tambiento de la S. Oficios Varios.

Programas: Hijos del Pauello, por la
tación que realizaria la F. O. L.

Nacronador Se minta a todos los Operas pe
tambiento de la S. Oficios Varios.

Programas: Hijos del Pauello, por la
tación que realizaria la F. O. L.

Nacronador Se minta a todos los Operas pe
tambiento de la mantes
tación que realizaria la realizaria (P. O. L.)

Se minta a todos los Operas pe
tambiento de la mantes
tación que realizaria (P. O. L.)

Se minta a todos los Operas pe
tambiento de la mantes
tación que realizaria (P. O. L.)
tación q

ALBARILES Y ANEXOS
Quilmes
Se invita al gremio a la samblea de
domingo 17, a las 9 horas, en Santa Fo
25, para docustrutico, respectivo per la para de domingo 17, a las 9 horas, en Santa Fo
25, para docustrut la sazuente or montholical de la composition de la comp

Las familias numerosas